

Profesor Mario Campos:

Desde Conchalí hasta Teodoro Schmidt para enseñar sobre el eclipse

El docente viajó al sur para enseñar sobre astronomía y hacer experimentos junto a la comunidad.

M. CORDANO

Aunque su plan original era trasladarse hasta Curarrehue y desde ahí realizar una serie de actividades escolares enfocadas en el eclipse, a pocos días de emprender el viaje el profesor Mario Campos supo que la comuna entraba en cuarentena. Debido a esta razón, se frustraba su llegada.

Como profesor de Física del Colegio Cristóbal Colón de Conchalí, miembro de la Red de Profesores de Astronomía de Chile y ganador del Premio Padre Picetti 2019 —que cada año reconoce a quienes contribuyen a la enseñanza de las ciencias—, Campos siempre pensó viajar al sur para el eclipse.

Por eso, cuando los planes cambiaron, comenzó a llamar a

otros establecimientos cerca para preguntar si les interesaba que los visitara y aportara con sus conocimientos.

El complejo educacional Escuela Cristo Rey, en Teodoro

Schmidt, aceptó, y Campos se trasladó con telescopios y material didáctico hasta allá. “Preguntaban si cobraba, pero no. Quería aportar, hacer actividades con la comunidad”, dice. El fin de semana, por ejemplo, invitó a estudiantes y sus familias a hacer proyectores caseros para el eclipse.

Juntos repasaron conceptos y observaron el cielo con telescopios. Ayer realizaron actividades similares. Además, intentó hacer un *streaming* en vi-

vo para su colegio, pero el internet le jugó una mala pasada: se cayó al momento de empezar la transmisión.



M. CAMPOS

Campos consiguió telescopios con ayuda de la empresa de astroturismo Expediciones Astrocoya, que funciona en San Pedro de Atacama.

